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CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO

  

C'est ce 22 novembre 2012 que le président de la Transition, Andry Rajoelina, a procédé au
lancement du projet de désenclavement et d’assainissement des quartiers prioritaires (PDAQP)
dans la Capitale de Madagascar et ses environs. 

  

  

Communément appelé projet « Lalan-kely » (ruelles en malgache), ce projet est financé par
l’Agence Française de Développement (AFD), à hauteur de 9 millions d'euros, et mis en œuvre 
par la Vice-Primature en charge du Développement et de l’Aménagement du Territoire. Le but
est d'améliorer les conditions de vie, en général, dans les quartiers. Pour Antananarivo, ce sont
78 « fokontany » (quartiers) qui sont concernés
dans 15 communes.
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http://www.youtube.com/watch?v=ZmKjM9W9YB0&feature=plcp
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  CLIQUEZ ICI POUR L'ALBUM DE PHOTOGRAPHIES  Rappelons qu'en matière de coopération financière, l'AFD privilégie trois axes principaux, encomplémentarité avec d'autres partenaires :  Le développement urbain ; le secteur des transports et l'accès à l'énergie.  Jeannot Ramambazafy – 22 novembre 2012  =======================================================  COMMUNIQUE DE PRESSE  Président de la Transition : lancement officiel du projet « lalan-kely »  dans la Capitale et les Communes périphériques  Le Président de la Transition, SEM Andry Nirina RAJOELINA, a procédé ce Jeudi 22 Novembre2012 dans la matinée au lancement officiel du projet dénommé « lalan-kely », projet faisantpartie du «  programme grand Antananarivo ». Le projet « lalan-kely» est focalisé sur le désenclavement et l’assainissement des Fokontany défavorisés. Leditprojet est mené par la Vice-Primature en charge du Développement et de l’Aménagement duTerritoire, et financé sous forme de subvention octroyée par la France à travers l’AgenceFrançaise du Développement (AFD) à hauteur de 9 Millions d’Euros. Ce projet a officiellementdébuté ce mois de Novembre 2012 et portera sur la construction ou la réhabilitationd’infrastructures de base dans 41 Fokontany des 6 Arrondissements d’Antananarivo et 37Fokontany des 15 Communes périphériques et touche plus de 660 000 populationsconcernées. En tout, 78 Fokontany prioritaires, c’est-à-dire les Fokontany confrontés à desproblèmes d’accessibilité aux services publics de base, bénéficieront de la première phase duprojet. Les travaux de construction porteront sur des ruelles, des voies carrossables, desbornes fontaines, des installations sanitaires, des lavoirs publics, des bacs à ordures.  Avant la visite des Fokontany concernés par ce projet, une cérémonie officielle s’est tenue à laVice – Primature en charge du Développement et de l’Aménagement du Territoire à Anosy et avu la présence de diverses autorités : le Président de la Transition, le Vice – Premier Ministreen charge du Développement, le Ministre de la Communication, le Ministre de la Santépublique, le Ministre de la Décentralisation, le Directeur de l’AFD pour Madagascar, leReprésentant de l’Ambassade de France à Madagascar, ainsi que des membres du Cst et duCt.   Dans son discours, le Président de la Délégation Spéciale de la Commune Urbained’Antananarivo a mis en exergue l’impact direct de ce projet sur la vie quotidienne despopulations défavorisées : « presque 80% de la population tananarivienne traverse chaque jourdes ruelles et des couloirs. Ce projet permet une revalorisation de la population de la Capitale.Nous tenons vivement à remercier le Président de la Transition d’avoir ressenti les souffrancesde la population au quotidien ».   Par ailleurs, le Directeur de l’AFD pour Madagascar a souligné les impacts directs de ce projetsur la vie de la population défavorisée : « c’est une grande fierté et une grande joie pour moi departiciper à cette manifestation parce que cela témoigne de l’excellence des relations entrel’AFD au sein de la coopération française et la République de Madagascar. Ce projet concrétiseun partenaire exemplaire entre les acteurs impliqués dans le développement dans la Capitale eten l’occurrence les partenaires du développement. Les impacts de ce projet concernent enparticulier l’amélioration de la mobilité urbaine  et la réduction de l’insécurité en ciblant certaineszones d’habitation peu accessibles pendant les saisons de pluies et non éclairées. Ce projetrallie une composante de travaux, en particulier la construction et la réhabilitation de 122km deruelles équipées, des travaux d’assainissement et de drainage, d’évacuation des eaux usées etpluviales, de construction d’équipements communautaires essentiels, de l’améliorationd’éclairages publics dans certains quartiers ». « Je vois dans ce lancement un signe favorablepour la suite de nos relations partenariales. En effet, ce lancement de projet n’est qu’une étapedans un long partenariat  entre l’AFD et les villes de Madagascar », a-t-il indiqué.  Le Vice – Premier Ministre chargé du Développement et de l’Aménagement du Territoire a,quant à lui, souligné que : « la réalisation de ce projet grâce à un travail de groupes, unecollaboration franche et surtout grâce à la détermination reine du progrès, nous promet à touset à la nation entière, que les intentions justes et les décisions droites deviennent source de viepour tout le monde qui emprunte la ruelle avant de rejoindre la route ».   Dans son allocution, le Président de la Transition a d’emblée expliqué que ce projet est d’unegrande importance d’autant plus que les impacts sont directement palpables et touchentdirectement la population. « Nous bâtissons, construisons et améliorons pour les générationsfutures. Nous tenons à cœur ce projet ». « Ce financement del’AFD est une sorte de subvention et non pas un prêt à rembourser », a-t- il souligné. « Les particularités d’Antananarivo résident en ses collines et ruelles, d’où l’importance de ceprojet « lalan-kely ». Aujourd’hui, ma présence en ces lieux implique que nous avons le devoirde sauvegarder la beauté de cette ville et surtout pour son développement. En effet, laréhabilitation des ruelles va améliorer l’accès et la mobilité des citadins dans les quartierspopulaires et surtout les divers aménagements touchant l’hygiène, l’assainissement,l’approvisionnement en eau potable ainsi que la construction d’infrastructures sanitairesn’auront que des impacts positifs au quotidien des tananariviens ». Dans la foulée, le Président RAJOELINA a exprimé sa gratitude et sa reconnaissance auGouvernement français qui, à travers l’AFD, a octroyé  cette subvention de 9 millions d’eurosqui va améliorer le bien – être et le développement humain des tananariviens. « Ce soutien de l’AFD à la population tananarivienne témoigne de la solidarité réelle existanteentre nos deux Nations», a-t-il conclu.   Juste après cette cérémonie, la délégation conduite par le Président RAJOELINA a visité 5Fokontany à savoir : Andranomalina, Ampasika, Tsaramasay, Ampandrana- Besarety,Mandrosoa-Ilafy. Comme dans les autres Fokontany bénéficiaires de ce projet, les travauxporteront essentiellement sur la construction et la réhabilitation d’infrastructures de mobilité etinfrastructures sanitaires (bornes fontaines, blocs sanitaires, lavoirs publics, bacs à ordures,etc.).   Cette descente dans les bas quartiers fut une occasion pour le Président de la Transitiond’avoir un contact direct avec la population, venue massivement l’accueillir et l’accompagnertout au long des visites, qui n’a pas hésité à exprimer ses aspirations pour le développement deses quartiers. Ces aspirations touchent essentiellement sur la vente du « vary mora », laconstruction d’infrastructures sanitaires, surtout des latrines, la construction de terrains mixtes,l’installation d’éclairages publics, la résolution des problèmes liés à l’insécurité.   « Nous ressentons vos souffrances. Nous sommes venus ici pour vous exprimer notre amour.Nous sommes liés par un lien d’amitié. Les amis sont faits pour se soutenir mutuellementpendant les moments difficiles. Un vrai ami reste toujours au chevet de son camarade. Ainsi,nous devrons nous donner les mains pour le développement du pays », a-t-il martelépendant toutes les visites.   A Ampandrana-Besarety, le Président RAJOELINA a ressenti une forte nostalgie de sonenfance et de sa jeunesse. Il a fait un bref rappel de sa vie antérieure dans ce quartier tout enindiquant : « en tant que frère et enfant de ce quartier, je suis venu ici également en tant qu’amiet non pas en tant que Président de la Transition. Mon passage dans ce quartier me rappellemon enfance et ma jeunesse ».  Il a également promis la construction d’un centrede santé avec des soins gratuits  pour la population de ce Fokontany d’Ampandrana-Besarety.   Par ailleurs, à Mandrosoa – Ankadikely, certains représentants de la population ont saisi laprésence du Numéro Un de la Transition pour exprimer directement les aspirations populaires :dotation de tables bancs pour le collège nouvellement construit, la construction de terrain mixte,la construction d’une salle de musculation, la construction d’un terrain et la remised’équipements pour les amateurs du ballon ovale de la Commune d’Ankadikely. Des demandesqui ont tout de suite reçues un avis favorable de la part du Président RAJOELINA.   Dans la foulée, le Président de la Transition a accepté de répondre aux questions desjournalistes :   « Tous les responsables et dirigeants sont incités à mener des œuvres de ce genre pour lebien – être de la population. Le projet de ce genre est d’une importance capitale d’autant plusque diverses entités dont la Commune Urbaine d’Antananarivo, la Vice-Primature en charge duDéveloppement et la Présidence de la Transition se réunissent pour prouver qu’ils travaillentsur un projet touchant directement le quotidien de la population pour laisser un héritage solideaux générations futures ».         -    Préparation  des élections      « Actuellement, nous nous trouvons dans la préparation des élections. Toutes les forces vivesdevront s’y atteler. Apparemment, on constate une forte inscription de la population sur la listeélectorale. Ainsi, les politiciens devront se concentrer sur la préparation des élections au lieu dechercher des moyens pour les empêcher.  Nous devrons unir nos forces pour que ces électionsaient lieu ».        -    Inauguration  des réalisations de la Transition      « Pendant son mandat, un dirigeant devrait montrer à la population ses réalisations.Concernant le temple du rugby par exemple, nous ne pouvons pas le cacher. Contrairement,nous allons l’inaugurer d’une manière solennelle. Tout comme le complexe socio-cultureld’Antsonjombe (une grande fierté pour Madagascar parce que ce sera un grand premier en songenre dans l’Océan Indien), et les centres hospitaliers, d’ailleurs. Il ne s’agit pas du tout d’uneconcurrence mais de projets destinés à la population. Nous avons pu construire 9 nouveauxcentres hospitaliers en un an et demi ».         -    Neutralité  de l’administration :      « En ce qui concerne l’administration, les dirigeants doivent toujours prôner la neutralité. Lorsdes élections, les dirigeants ne peuvent pas obliger les structures administratives à soutenir telou tel candidat. Toutefois, les œuvres touchant directement la population devront êtreentreprises par tout un chacun ».        -    Critique  sur la transparence des projets présidentiels      « Même pendant les moments difficiles, nous avons pu mener des projets et construire denouvelles infrastructures. Nous osons même dire que les projets présidentiels sont bel et bientransparents. Nous pouvons même dévoiler le coût et les sources de financements de cesprojets, si besoin est ».         -    Réunion  FFKM      « Nous avons procédé à la signature de la feuille de route afin d’avancer vers les élections.  Audébut de la Transition, la mise en place d’un Gouvernement d’Union nationale a été maintesfois évoquée, chose déjà faite aujourd’hui. Le processus électoral est actuellement transparent: la mise en place de la Cenit, le bulletin unique. La feuille de route est le premier accordpolitique mais cela n’empêche pas les acteurs politiques à apporter leurs suggestions ou àmener leurs réunions ».   Antananarivo, le 22 Novembre 2012  Le Chargé de la Communication  à la Présidence de la Transition
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http://www.andryrajoelinaenaction.com/album-2124399.html

